



今年も美星保育所の園児達が、訪問してくれました。  
 クリスマスの雰囲気の中、可愛い踊りや歌を披露していただき、最後は利用者様と握手をし、写真撮影を行いました。



◆編集後記◆

年が明けて半月ほど過ぎましたが、皆様初夢は見られましたでしょうか。  
 初夢での縁起が良いものの定番といえば「一富士二鷹三茄子」ですが、あまり語られない「四扇五煙草六座頭」という続きがあります。

- ・四扇(しおうぎ) : 扇の末広がりには子孫繁栄や商売繁盛を意味する。
- ・五煙草(ごたばこ) : 煙草の煙が上に昇る様子が縁起が良いとされる。
- ・六座頭(ろくざとう) : 剃髪した琵琶法師である座頭の特徴である「毛が無い」を「怪我無い」と解釈し、家内安全を意味する。

縁起物としてしっかりとおぼえ、その年を健やかに過ごせるような吉兆が夢に出てくると良いですね。

(広報委員長 原)



# ほたる通信

## 謹賀新年



伊藤ハル工様

和田スエノ様

梶原ナツ子様

森山スマ子様

山口廣俊様



巳年 96歳を迎えられる年男・年女の皆様

あけましておめでとうございます。  
 今年も宝珠の郷では賑やかな雰囲気の中、新年会を行いました。  
 獅子舞いとお屠蘇回しで厄払いをし、楽しく過ごしていただきました。

1月の目次

- 表紙: 新年会
- 見開き: 新年会
- 書初め・もちつき
- 裏表紙: 世代間交流(美星保育所)・編集後記

◆書初め(1F)◆1/1



1年の計は元旦にありということで、利用者様と職員で書初めを行いました。新年への期待などを込めて思い思いに書かれました。

◆もちつき◆12/26



1年の締めくくりの行事として、もちつきを行いました。手際よくあんこを包んだもちをきれいに丸められる皆様の姿は、真剣そのもの。昔を思い出しながら、年の暮れを感じていただきました。



◆新年会◆1/6



新年会お祝い膳



施設内では新型コロナウイルスやインフルエンザの流行もなく、利用者様、職員共に無事に新年を迎えることができました。

<巳年はどんな年？>

脱皮をする蛇のイメージから、巳年は復活と再生を意味し、また「巳」を「実」にかけて実を結ぶ年とも言われています。ひと皮剥けて努力し続けている事が実を結ぶ、そんな1年にしたいものです。

